
2 Pièces

85 m²

Réf. W-02X1C1

3 450 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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*** Disponible à partir du 16 octobre 2024 ***A proximité de la célèbre

rue  de  Passy,  Engel  &  Völkers  vous  propose  la  location  d'un

appartement  meublé  de  85m²,  3  pièces  au  1er  étage  sur  cour,  avec

ascenseur  d'un  immeuble  haussmannien.L'appartement  entièrement

refait  à  neuf,  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  et  d'une  cuisine

séparée  aménagée.L'espace  nuit  comprend  deux  chambres  avec

chacune leur propre salle  de bain,  et  de toilettes séparées.Vous serez

séduits par le confort de cet appartement, son calme et son excellente

localisation à proximité de toutes commodités.DPE : ViergeGES : ...

***  Available  October  16th  2024  ***Nearby  the  famous  rue  de  Passy,  Engel  &

Völkers  offers  you  the  rental  of  a  furnished  85m²,  3-room  apartment  on  the  1st

floor overlooking the courtyard, with a lift  in a Haussmann building.The completely

renovated  apartment  consists  of  an  entrance,  a  living  room  and  a  separate  fitted

kitchen.The  sleeping  area  includes  two  bedrooms,  each  with  their  own  shower

room, and a separate toilet.You will  be seduced by the comfort of this apartment,

its  calm  and  its  excellent  location  close  to  all  conveniences.DPE:  BlankGES:

BlankEnergy rating delivered before 2021.Rent ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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